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REQUERIMENTO Nº 00462/2013
 

Requer informações acerca da linha 
de  transporte  coletivo  que  faz  o 
itinerário  Mollon/Pedroso  sentido 
Distrito  IndustriaI  I  nos horários  de 
pico  entre  5h  às  7h  da  manhã  e 
16h45 às 18h30, neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  a Linha Mollon/Pedroso sentido Distrito 
Industrial I se encontra com problemas de superlotação em horários de picos 
entre 5h às 7h da manhã e as 16h45  às 18h30 da tarde ;

 CONSIDERANDO  que  essa  linha  é  muito  utilizada  pela 
população de vários bairros da cidade e também de outros municípios;

CONSIDERANDO que existe  somente uma linha  disponível  de 
hora em hora nesse período, sendo assim fica insuportável o transporte dos 
usuários devido a superlotação ; 

CONSIDERANDO  que  segundo  informações  atualmente  o 
transporte é feito por um ônibus pequeno que não atende toda a demanda e 
antigamente a mesma linha era atendida  por um ônibus maior e de três portas 
que amenizava a superlotação ; 

CONSIDERANDO  que  os  usuários  clamam por  melhorias  na 
linha  mencionada  e  entendem que  é  necessário  a  disponibilização  de  um 
ônibus maior assim como a implantação de mais uma linha no horário de pico;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Coordenadoria de Transportes tem ciência dessa situação 
nos horários especificados acima?
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2º)  Caso  resposta  positiva,  quais  as  melhorias  que  o  setor 
pretende providenciar ? Caso resposta negativa, existe a possibilidade de um 
estudo para melhorias da linha ?

3º) Existe a possibilidade que seja colocado  em circulação um 
ônibus maior para atender a linha ? Caso resposta positiva qual o prazo ? 

4º)  É possível  estudos  de trânsito  para  que  seja  resolvido  o 
problema da superlotação nos horários de pico e seja implantada uma linha a  
mais ? 

Justificativa:

Este vereador foi procurado por munícipes, que reclamam sobre 
a superlotação na linha Pedroso/Mollon sentido Distrito Industrial I em horários 
de picos entre 5h às 7h da manhã e 16h45  às 18h30 da tarde e questionam a 
possibilidade  de  estudos  de  trânsito  do  local  para  seja  disponibilizado  um 
ônibus maior para a demanda e o acréscimo de mais uma linha no horário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Abril de 2013.

Celso Ávila
-vereador-


